



## 矢野中通信

10月号 No. 2

## 体育館に美しい歌声が響きました！

10月15日（金）、本校において文化祭を行いましたところ、平日にもかかわらず四百名を越える多数の保護者の皆様にご来校いただき、生徒たちの頑張る姿を見守っていただきました。昨年は新型インフルエンザのため文化祭を中止にせざるを得ない状況となり、1年生だけではなく2年生も初めての文化祭となりました。この文化祭は、教科等の学習とともに生徒の人格形成に大切な特別活動であり、それぞれの“学年らしさ”を一層深めることを目的として実施しています。

今年も各学級で取り組んだ歌声を体育館に響かせるとともに、初めての参加であるPTA有志の歌声に大きな拍手をいただくなど、とても感動的な文化祭となりました。ありがとうございました。



## 為せば成る 為さねば成らぬ何事も 成らぬは人の為さぬなりけり

先日行われた「第58回広島市中学校総合体育大会 駅伝競走の部」において、男子Aが大会記録を47秒も上回る新記録（56分27秒）を打ち出し、見事に優勝しました。男子Bも34チーム中6位、女子も24チーム中8位という見事な成績を収め、11月14日（日）に行われる県大会に男女とも広島市代表として出場します。日ごろは、狭い敷地のため限られた場所での練習しかできないという悪条件にもかかわらず、努力の成果が実りました。まさに「為せば成る」です。



## “学校へ行こう”週間 10月30日（土）～11月5日（金）

今年の“学校へ行こう”週間を上記の期間で実施いたします。

ご多用の折とは存じますが、是非この機会にご来校いただき、本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申しあげます。

なお、10月30日（土）には授業参観を行いますので、ご都合がつかれましたらあわせてご来校ください。

